

BATALLA DE LAS PIEDRAS

18 DE MAYO DE 1811



Rosé Manuel. 1945
Salón de eventos Especiales
Palacio Legislativo

La Batalla de las Piedras fue el primer triunfo importante del Gral. José Gervasio Artigas al mando del ejército patriota de la Junta Grande de las Provincias Unidas del Río de la Plata, en el territorio de la Banda Oriental.

En un claro gesto humanitario hacia las fuerzas del ejército español, Artigas pronunció la célebre frase "clemencia para los vencidos, curad a los heridos, respetad a los prisioneros".

